



SAGT DANKE

für das großartige Engagement aller beteiligten Schulen und die vielen erlaufenen Kilometer aller Schüler und Schülerinnen, die im Schuljahr 2024/25 wieder ein sensationelles Spendenergebnis eingebracht haben! Zusammen mit diesen Spenden wurden in den letzten 25 Jahren insgesamt 10 Mio. Euro zugunsten der guten Sache erlaufen. „Großes ist immer gemeinsam entstanden!“



BILDUNG

Euro 36.273
zugunsten



GESUNDHEIT

Euro 203.702
zugunsten



GEMEINSAM VIEL ERREICHEN!

32.144
SCHÜLERINNEN



158.546
KILOMETER

= 560.250 €
SPENDEN



SOZIALES

Euro 114.027
zugunsten



UMWELT

Euro 141.417
zugunsten



FRIEDEN

Euro 64.831
zugunsten



SO WERDEN DIE SPENDENGELDER EINGESETZT



Die Kinderrechte stehen im Mittelpunkt der Arbeit des Kinderhauses in Peru. Dank Eurer Spenden konnten wieder mehrere Treffen organisiert werden, auf denen die Kinder gemeinsam mit ihren Lehrern Maßnahmen zur Verbesserung ihrer Lebenssituation besprechen konnten. Außerdem wurden mit Eurem Geld Teigmischmaschinen für die Ausbildungsbäckerei angeschafft. Ältere Kinder können im Kinderhaus eine Ausbildung als Bäcker oder Schneiderin machen. „Wir grüßen unsere Freunde in Bayern“ steht auf dem Plakat



Die Spendenaktion „Kinder laufen für Kinder“ hat es ermöglicht, Kindern in den Albert-Schweitzer-Kinderdörfern und Familienwerken besondere Lichtblicke zu schenken. Dank der großzügigen Spenden konnten Momente geschaffen werden, die Mut machen, Freude bereiten und den Alltag vieler Kinder spürbar erleichtern. Diese Erlebnisse zeigen den Kindern: Ihr seid nicht allein – ihr werdet gesehen und wir sind bei euch.



Durch die großartige Unterstützung können auch weiterhin viele Einsätze der 341 Klinikclowns an 487 Einsatzorten in ganz Deutschland realisiert werden, die bunte Momente, Heiterkeit und Ablenkung zu kranken Kindern und deren Angehörigen in den oft tristen Klinikalltag bringen.



Mehr als 60.000 Bäume wurden seit Beginn mit den „Kinder laufen für Kinder“-Spendenläufen schon gepflanzt. Im Frühjahr 2025 konnten wieder 10.000 Bäume bei Wasserburg und 6.000 Bäume bei Forchheim gepflanzt werden, 10.000 Bäume folgen im Herbst im Südwesten von München und 5.000 Bäume im Harz. Weitere Pflanzungen sind im Frühjahr 2026 geplant.



Das Projekt „Building Bridges Through Sport“ in Pakistan nutzt Sport als Instrument für sozialen Zusammenhalt und friedliche Konfliktlösung. Es werden dafür 240 Coaches ausgebildet, die regelmäßige Sport- und Lernaktivitäten für 4.000 Kinder aus afghanischen Geflüchteten- und Aufnahmegemeinden organisieren. Zusätzlich werden 150 Gemeindevorsteher sowie 16 Regierungsvertreter in der Bedeutung von Sport für Entwicklung und Frieden geschult.

Auch ein großer Dank an unseren langjährigen Förderer:



GENUSS-MOLKEREI
seit 1926

www.kinder-laufen-fuer-kinder.de